## Preguntas generadoras tutoría 1

## ¿En un accidente o enfermedad laboral identifique la participación de los sistemas control el cuerpo?

Es un a combinación o resultado de una interacción de varios factores al igual que toda actividad laboral implica, algún riesgo el desempeño de una profesión conlleva a una probabilidad de afectar negativamente la salud pero también implica la opción positiva del trabajo como un medio para crecer como persona, satisfacer las necesidades propias, las de familia y los de la sociedad Sistemas controlo del cuerpo humano

- 1. sistema respiratorio
- 2. Sistema digestivo
- 3.sistema excretor
- 4.sistema esquelético y muscular
- 5. sistema cardiovascular y linfático
- 6.sistema nervioso y hormonal
- 7.sistema tegumentario
- 8.sistema reproductor

Hay que tener en cuenta que de una u otra manera el bienestar físico, psicológico y social afectara con severidad el daño en cada sistema y tener muy presente tomar las medidas adecuadas para un óptimo cuidado del trabajador y su salud

## ¿Cómo los sistemas control ayudan en las acciones protectoras de la persona trabajadora?

- \*Integridad de la salud
- \*Buen ambiente laboral
- \*Estrategias de prevención

Para trabajar con eficiencia, es necesario estar en buenas condiciones de salud, pero desafortunadamente en muchas ocasiones, el trabajo contribuye a deteriorar la salud del individuo al exponerlo a diferentes factores de riesgo que favorecen la aparición de enfermedades profesionales y accidentes de trabajo, los cuales influyen en el estado y la capacidad tanto física como mental del individuo y además en el proceso productivo.

Las condiciones de vida de los trabajadores quienes son el motor del país, dependen en gran parte de un óptimo ambiente laboral, su análisis constante permite la detección de los diferentes factores de riesgo, los cuales se constituyen en un elemento nocivo para la salud del trabajador. De esta manera se hace necesario plantear estrategias de intervención interdisciplinaria, tendientes a mantener los más altos niveles de salud posible dentro de la población trabajadora.